

Liebe Patientinnen und Patienten,

Nach über 20 Jahren Arbeit in dieser wunderschönen Praxis optimiere ich meine „Work-Life-Balance“ und gebe am 30.6.2024 meine Tätigkeit hier auf.

In der Praxis Stadionstraße (ab 1.7.24 Frühlingstraße) werde ich für viele weitere Jahre bleiben wie gewohnt.

Es war mir eine Freude und Ehre mit Ihnen zu arbeiten. Ich habe das gute Gefühl sie hier in diesen Praxisräumen in sehr kompetente Hände übergeben zu können.

Alles Gute auf ihrem weiteren Weg.

Ihr Dr. Strasser

